

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat Rahmat dan Karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Pengembangan Media *Videoscribe* Mengenai Kebiasaan Belajar Pada Peserta Didik Kelas VIII di SMPN 235 Jakarta”.

Penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu persyaratan kelulusan studi S1 Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Penyusunan dapat terlaksana dengan baik berkat bantuan dan dukungan dari orang-orang di sekitar sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

Ucapan terima kasih peneliti sampaikan kepada berbagai pihak. Pertama kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si sebagai Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Dr. Aip Badrujaman, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Bimbingan dan Konseling karena telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk dapat melaksanakan penelitian ini serta memberikan bantuan dan kemudahan kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini.

Ketiga, kepada Karsih, M.Pd selaku dosen pembimbing yang selalu membimbing, memeriksa, mengarahkan, mendukung, dan meluangkan waktunya untuk peneliti dalam menyusun penelitian ini.

Keempat, kepada orangtua dan keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan moril dan materil, yang tidak henti-hentinya mendedikasikan dirinya dan mendoakan peneliti untuk dapat menyelesaikan penelitian ini.

Kelima, kepada suami tercinta Saddam Husen yang selalu memberikan dukungan dan motivasi serta selalu meluangkan waktunya untuk menjadi pendengar yang baik dari keluh kesah peneliti selama menyusun penelitian ini.

Keenam, kepada seluruh teman BK 2014 khususnya BK A yang telah memberikan semangat, masukan, dan meluangkan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan penelitian ini.

Ketujuh, kepada pihak-pihak terkait yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu dalam menyelesaikan penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna, sehingga membutuhkan masukan kritik dan saran dari berbagai pihak. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya di bidang Bimbingan dan Konseling.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti,

Nida Zakiyah